


**COMUNICADO**

## Dieron otro golpe en la frontera

POR DAVID VICENTEÑO

*david.vicenteno@gimm.com.mx*

Elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa) detuvieron a dos personas que transportaban un cargamento de 712 kilos de metanfetamina, ocultos entre tostadas, en un punto de revisión fronterizo, en San Fernando, Tamaulipas.

En su cuenta de X, el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, informó que el aseguramiento se realizó en el marco de la Operación Frontera Norte.

“En el marco del Operativo Frontera Norte que inició el 5 de Febrero, personal de @Defensamx1, @GN\_MEXICO @FGRMexico a través de la Agencia de Investigación Criminal detuvo a dos hombres en posesión de más de 380 paquetes que contenían 712 kg de metanfetamina que transportaban ocultos en un tráiler”, indicó el funcionario federal.

El Gabinete de Seguridad detalló, en un comunicado, que el cargamento de metanfetamina iba oculto entre una carga de tostadas de nopal y chíá, en el interior de 389 paquetes de plástico de color negro.

El personal realizaba inspecciones en el puesto de control “Y”, en San Fernando, Tamaulipas, cuando procedieron a revisar un tractocamión acoplado a una caja seca.



Foto: Especial

El personal realizaba inspecciones en el puesto de control “Y”, en San Fernando.